

Cuba aspira a crecer en Paralímpicos de Tokio



La Habana, 24 jun (JIT) Participar en 11 deportes y obtener buenos resultados son las aspiraciones de Cuba de cara a los Juegos Paralímpicos de Tokio, cuando resta más de un mes para congregar a sus atletas y reiniciar la preparación con vistas al verano de 2021.

Oscar Beltrán, jefe del departamento de deporte para personas con discapacidades, en el Inder, aseguró a JIT que se mantienen los propósitos de crecer en el número de atletas clasificados (cuatro hasta la fecha), elevar de 10 a 11 los deportes con representación y lidiar en la sede con gran eficiencia.

«Ya se han hecho algunas variantes de acuerdo con la reanudación del calendario internacional y mantenemos la propuesta de asistir a los eventos clasificatorios, ahora con la inclusión de la esgrima en silla de ruedas», dijo en conversación telefónica tras conocerse las etapas y fases de recuperación por la pandemia de la COVID-19.

Antes de las suspensiones en el deporte mundial, la ruta crítica de las preselecciones cubanas tenía como horizonte inscribir hasta 36 atletas e intervenir en 73 de las 540 pruebas de la cita nipona, prevista desde el 24 de septiembre de 2021.

Esa preparación, ahora rediseñada, trata de potenciar a los deportistas con reales posibilidades de obtener plazas, en lo concerniente al fogueo, el estudio de rivales y la asistencia a bases de preparación,

entre otros aspectos.

«Tenemos cuatro clasificados: Omara Durand y Uliser Aguilera en atletismo, el nadador Lorenzo Pérez y el jugador de tenis de mesa Yunier Fernández, todos según los sistemas aprobados por las respectivas federaciones internacionales. Buscaremos aumentar esa cifra a través de eventos que otorguen plazas o puntos para rankings», puntualizó el directivo.

Los restantes candidatos a pasajes se reparten entre atletismo (11), judo (6), pesas (4), taekwondo (4), natación (3), tiro (2), tenis de mesa (2), ciclismo (2), triatlón (1) y tiro con arco (1).

«Creemos en la obtención final de unos 25 boletos. Y con el aplazamiento de los Juegos pensamos que un atleta de esgrima en silla de ruedas pueda confirmarse. Entonces, esas 11 disciplinas serían récord de participación para nosotros», detalló el también secretario general del Comité Paralímpico Cubano.

Según Beltrán, los representantes del judo y la lucha tendrán su espacio en los campeonatos nacionales de esas disciplinas, ratificados para fines de este 2020. «En el caso de los gladiadores se debe a que en 2021 está prevista la XXIV Sordolimpiada en Brasil, del 5 al 21 de diciembre», aclaró.

En los Juegos Paralímpicos de Río de Janeiro 2016, la Isla cosechó ocho medallas de oro, una de plata y seis de bronce, con una delegación de 23 representantes (seis mujeres y 17 hombres) en seis disciplinas.

En esa ocasión los campeones fueron los atletas Durand (100, 200 y 400 metros, categoría T12); Leinier Savón (100 y 200, T12) y Ernesto Blanco (400 metros T47). También la judoca Dalidaivis Rodríguez (63 kg) y el nadador Pérez (100 m Libre S6).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/226610-cuba-aspira-a-crecer-en-paralimpicos-de-tokio>



Radio Habana Cuba